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Frau Münter bittet um Klärung der Rechtmäßigkeit des Schildes Vielbecker Weg.

Herr Schulz schlägt vor, dies im nicht öffentlichen Teil zu besprechen. 
Die Ausschussmitglieder stimmen dem zu.
Da es keine weiteren Anfragen gibt, beendet Herr Schulz den öffentlichen Teil der 
Sitzung des Bauausschusses.  


